

entre la Cámara y la Casa de Guadalajara.

Esta Tertulia, en su LX edición, cumplió largamente sus objetivos de honrar a la Corporación homenajeada y de confraternizar a todos los asistentes, en un clima de

amistad y cariño, fruto de la nobleza que encierra la tierra de Guadalajara.

A. ANTON

---

---

NUEVA ALCARRIA

11 de mayo de 1990

---

---

## LA CASA DE GUADALAJARA EN MADRID

La Casa de Guadalajara en Madrid está realizando desde hace unos años una importante labor de exaltación alcarreñista y de acercamiento entre los guadalajareños de Madrid y los de la provincia. Ya no se limita a ser una especie de casino para sus socios, cerrado a cal y canto para los que no lo son, sino que se abre a los acontecimientos de la provincia con la presencia activa de sus directivos y haciéndolos suyos después en los homenajes, conmemoraciones y otros actos que el Centro constantemente organiza. Ya son tradicionales sus Tertulias con cena incluida en torno a personajes e instituciones provinciales y empiezan a institucionalizarse las Semanas de los pueblos que tienen vitalidad para celebrarlas, como han sido los recientes casos de HUMANES y MIRABUENO. El caso es que nuestro

Centro Regional en Madrid nos está dando muchas veces lecciones de alcarreñismo en el sentido provincial más amplio, como fue la instalación de un pairón molinés en uno de los lugares más céntricos de la capital de España. En torno a él, por cierto, se busca cada año algún pretexto para reafirmar el sentimiento alcarreñista, en cuya terminología se incluye, por supuesto, el molinesismo como elemento básico del provincialismo que representa la Casa. La Casa de Guadalajara en Madrid algún día tendrá que ser objeto, a su vez, del homenaje oficial de la provincia, aunque ya lo haya recibido tácitamente a través del respeto, la admiración y la simpatía que le profesamos desde Guadalajara.

Luis Monje Ciruelo

---

---

ABC

Martes, 8 de mayo de 1990

---

---

## La Casa de Guadalajara difunde en Madrid la imagen regional.

La Casa de Guadalajara en Madrid es, sin duda, uno de los centros regionales de la capital de España que mejor funcionan. Ya no es, como en algún momento pudo ser, una especie de casino de pueblo para sus socios, cerrado a cal y canto para los que no lo son, sino que se abre a los acontecimientos de la provincia con la presencia activa en ellos de sus directivos y haciéndolos suyos después, y potenciándolos, en los homenajes, tertulias y conmemoraciones.

Son tradicionales sus tertulias, con cena incluida, en torno a personajes e instituciones de la provincia, tertulias que son

motivo de exaltación del espíritu alcarreñista, dando a este término su más amplia acepción de todo lo provincial. Las tertulias concluyen con la imposición del "Melero Alcarreño", distinción del centro que se concede profusamente y que viene a ser como un alta en la nómina de los socios de honor de la Casa.

Empiezan también a institucionalizarse las Semanas dedicadas a los pueblos que lo desean, lo cual sirve de estímulo a las Asociaciones culturales de la provincia para organizar exposiciones y actos en Madrid.

Guadalajara. L. Monje Ciruelo